

Parade gegen Vertriebene in Baden (1953)

Kurzbeschreibung

Dieses Foto zeigt ein Plakat auf einer Demonstration in Baden im Südwesten Deutschlands, auf dem zu lesen ist: „Badens schrecklichster Schreck: der neue Flüchtlingstreck!“ Die Demonstration bezog sich auf den Länderflüchtlingsausgleich innerhalb der bundesdeutschen Länder, der dazu führte, dass weitere Flüchtlinge Baden erreichten und dort untergebracht werden mussten. Angesichts knapper Ressourcen wurden Neuankömmlinge oft als unerwünschte Konkurrenten angesehen. Populäre Gerüchte und Vorurteile—zum Beispiel, dass Flüchtlinge von der Unterstützung staatlicher und lokaler Gemeinden lebten—trugen auch dazu bei, Eifersucht und Ressentiments zu schüren.

Quelle



Quelle: Foto: Stadtarchiv Offenburg.

© Stadtarchiv Offenburg

Empfohlene Zitation: Parade gegen Vertriebene in Baden (1953), veröffentlicht in: German History Intersections, <<https://germanhistory-intersections.org/de/deutschsein/ghis:image-84>> [20.04.2024].